

Vediau

www.unitatdaran.org

El cambio que necesita Aran

Paco Boya presenta su candidatura a síndic con un proyecto renovado y modernizador



El 24 de mayo los ciudadanos de Aran están llamados a una nueva cita electoral para elegir sus ayuntamientos y también el Conselh Generau d'Aran. Esta institución gestiona áreas tan fundamentales como la sanidad, los servicios sociales, la promoción turística, el medio ambiente y sus accesos. Unitat d'Aran afronta esta etapa con su candidato a síndic, Paco Boya, que ofrece un proyecto renovado de transformación y mejora del Valle tras 20 años en que el candidato por Convergencia, Carlos Barrera, muestra síntomas de un programa agotado y llevado por la inercia, especialmente en esta última legislatura. Durante estos cuatro años, Aran ha perdido capacidad de autogobierno y financiación (pasando de 30 millones de presupuesto a poco más de 21), con un recorte de sus

recursos muy superior a la media catalana, que repercute directamente contra los servicios a la ciudadanía. Se da la paradoja de que Aran ve aprobada una nueva ley de régimen especial con el mayor freno económico que sufre el autogobierno.

¿En qué ha mejorado Aran en los últimos años de la mano de su gobierno, si no es por iniciativa de su tejido empresarial y social? Ésta es la pregunta que desgraciadamente no encuentra hoy una respuesta satisfactoria. Además, este gobierno ha llevado a cabo decisiones que se revelan hoy por hoy desacertadas, como invertir 400.000 euros en un nuevo parking en la Artiga de Lin, cuya oportunidad es hoy incierta, además de muy agresiva con el entorno de uno de los parajes más espectaculares del Pirineo. La promesa estrella de Barrera fue la creación de puestos de

trabajo adaptando los presupuestos del Conselh para fomentar el empleo. Pero esta promesa, lanzada ya en plena crisis, ha caído en saco roto.

Según UA, Barrera no ha sabido defender los intereses de Aran, ya que ha estado más pendiente de los de su partido en Barcelona. "Nuestra prioridad es Aran, su gente, su economía, por eso necesitamos un cambio para que el Valle recupere la ilusión y un proyecto sólido y claro de modernización, de puesta al día, de dinamización e internacionalización turísticas y de apuesta por una economía diversificada y potente durante todo el año", ha explicado Boya. Para el candidato, "es fundamental levantar y transformar Aran, recuperar la ilusión y la esperanza, y trabajar como nunca para garantizar la igualdad de oportunidades, sin distinciones".



Juan Antonio Serrano, la apuesta renovadora por Vielha-Mijaran

El alcaldable propone un Ayuntamiento transparente libre de enchufismos y amiguismos

Juan Antonio Serrano es el nuevo alcaldable de la capital aranesa para las elecciones municipales del próximo 24 de mayo. Serrano es un empresario independiente, que ha sido conseller de Turismo y Comercio del gobierno aranes y hoy preside el Grèmi d'Ostalaria dera Val d'Aran así como la Federación de Hostelería de Lleida. "Me presento con muchas ganas porque Vielha-Mijaran y Aran necesitan un cambio que priorice a las personas, favoreciendo el empleo, apoyando a la empresa y garantizando el bienestar y

la prosperidad de todos los vecinos", ha explicado.

Serrano ha dado este paso porque no se siente representado por los actuales gobernantes, según ha manifestado. "Ante la dejadez actual, encaro este proyecto con responsabilidad y con un equipo renovado para hacer de Vielha-Mijaran un municipio de futuro y para la gente", ha declarado. El alcaldable por UA ha apuntado que quiere "un Ayuntamiento transparente y acabar con el enchufismo y el amiguismo".



Amador Marqués, el nuevo impulso para Bossòst

El candidato apuesta por completar la regeneración urbana y revitalizar la economía local



El actual teniente de alcalde de Bossòst, Amador Marqués, releva al primer edil, Francisco Rodríguez Miranda, que "ha mejorado y transformado Bossòst durante 8 años como nunca se había hecho". El nuevo alcaldable, de 30 años, quiere "dar a Bossòst un nuevo impulso, que pasa por completar la regeneración urbana del municipio, mejorar servicios esenciales como el agua y revitalizar la economía local, apo-

yando al sector empresarial y a las familias con nuevas iniciativas de impulso del empleo, el turismo y el comercio".

Marqués ha estado acompañado en su presentación por el secretario general de UA, Paco Boya; el alcalde de Lleida, Àngel Ros; y el primer secretario del PSC, Miquel Iceta, que ha puesto a la nueva candidatura como "ejemplo de relevo y renovación política".